
Ergebnisprotokoll 

 

 

Nachfolgend werden die Hauptaussagen des dritten Lengericher Jugendforums vom 
05.09.2000 nach Themen gebündelt wiedergegeben: 

 
 

1.: Fragen zum Personennahverkehr: 

 

 

 1.1.: Party – Line 

 

Die durchgeführte Fragebogenaktion an Lengericher Weiterführenden Schulen hatte 
zum Resultat, dass von 90% der Befragten ein Party – Bustransfer zu einer Diskothek 
in Ibbenbüren gewünscht wurde. Hier wird der Eintritt erst ab 18 Jahren gewährt, so 
dass ein Busshuttle hier nicht in Frage kommt. Es müsste nachgefragt werden, wie es 
mit einer Linie beispielsweise nach Osnabrück aussieht. 
 
 

 1.2.: öffentlicher Personennahverkehr 

 

 zu einzelnen Aspekten erläutert Herr Kötter, eingeladener Referent des RVM, Kreis 
Steinfurt: 

� Die frühere Schülerkarte heißt jetzt Schulwegjahreskarte, der anfallende Elternbeitrag 
bis zu 20,00 DM Eigenbeteiligung wird vom Land verordnet. 

� Die ehemalige Schülerfreizeitkarte, jetzt Funkarte ist für alle Personen bis zu 20 
Jahren erhältlich, sie gilt für Bus und Bahn nach 14.00 Uhr und an Wochenenden bis 
Ibbenbüren oder Osnabrück gilt für die Preisstufe für 4 Zonen für 14.00 DM 
monatlich. 

� Tarifinfos sind bei der Stadtverwaltung erhältlich. 
� Jugendliche sind über die Nutzung der Karte für die Bahn wenig informiert. 
� Der Bustransfer der Linie R45 Lienen-Lengerich-Ibbenbüren liegt in finanzieller 

Verantwortung des Kreises Steinfurt, festgelegt durch die ÖPNV von 1997 
� Veränderungen bezüglich der Fahrpläne etc. können nur über den Rat der Stadt 

Lengerich mit entsprechenden Anträgen an den Kreis Steinfurt (z.B.: Taxibus) 
herbeigeführt werden. 

� Die Linie R41 Ladbergen-Erpenbecker Siedlung-Lengerich ist für einen stündlichen 
Einsatz nicht wirtschaftlich, daher ein stündlicher Verkehr nicht möglich. Es wird 
angeregt, einen Taxibus einzurichten. 

 
 
 
2.: Diskothek in Lengerich 

 

erneut wird der Wunsch nach einer Diskothek bzw. einem Veranstaltungsort für Musik etc. 
geäußert; folgende Vorschläge sollen in der nächsten Projektgruppe erörtert werden: 

- die Einrichtung einer Disko im Capitol Kino 
- regelmäßige Diskoveranstaltungen für Jüngere in der Rembrandthall 
- in kleinem Rahmen durchführende Diskos freitags und samstags in der Gempt-Halle 

unter Einbindung von ehrenamtlichen Jugendlichen. 
 



3.: Fragen zum „Spaßtag“ der Abgangsklassen der Gutenberg-Hauptschule 

 

ein so genannter „Spaßtag“ für Abgangsklassen ist laut Kultusministerium untersagt, da keine 
Unterrichtsstunde ausfallen soll, ein Kompromissvorschlag ist die Durchführung einer Sport- 
und Spielveranstaltung, die SV sollte sich mit der Direktion auseinandersetzen. 
 
 
 
4.: Fragebogenaktion 

 

 

eine Fragebogenaktion zum Freizeitverhalten von Jugendlichen in Lengerich wird angeregt, in 
einem Projekt für Schulen sollen die Schüler im Unterricht zu ihrer Freizeit befragt werden. 
 
 
5.: Stadion in Lengerich 

 

Fragen zu einer dringenden Renovierung des Stadions werden gestellt. 
 
 
6.: Fahrradnutzzeiten in der Altstadt 

 

da viele Geschäfte erst gegen 15.00 Uhr öffnen, wird eine Nutzungsänderung über Mittag 
gefordert; der Vorschlag soll dem Planungsausschuss zur Beratung weitergegeben werden. 
 
 
7.: Wickelraum für Babys 

 

die defekten Toilettenräume bei Magnus sollen repariert und ein Babywickelraum eingerichtet 
werden. 
 
 
8.: Parkplatz für Mofas, Roller, Motorräder 

 

ein gesonderter Parkplatz für Mofas etc. soll gebaut werden. 
 
 
Lengerich, den 03.11.2000 
 
 
 
_____________________ 
               Annette Heyn 

 


